

**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 21
für den Stadtbezirk Pasing / Obermenzing**

A n t r a g

an den BA 21 zur Sitzung am 02.03.2021

Kfz-Verwahrstelle in München-West

Antrag:

Die LHM wird aufgefordert, im Westteil der LH eine Kfz-Verwahrstelle einzurichten. Die z.Z. einzige Verwahrstelle in Trudering ist für den Westteil der LHM nicht akzeptabel.

Begründung:

Beim versehentlichen Parken oder dem absichtlichen Abstellen von Fahrzeugen vor Feuerwehrezufahrten und sonstigen verbotenen Bereichen werden in der Regel durch die Ordnungskräfte Abschleppunternehmen angefordert, die dem unzulässigen Parkverstoß durch Abschleppen zur Verwahrstelle ein Ende bereiten.



Diese notwendige Maßnahme darf nicht dazu führen, dass ein Abschlepptourismus (München West nach Trudering) entsteht, wie es derzeit der Fall ist. Ein sehr lukratives Geschäft für die Abschleppunternehmen, sie fahren mit dem verladenen Fahrzeug quer durch die Stadt und lassen sich dafür mit über 300 € Gebühren entlohnen. Deshalb bitten wir zu prüfen, im Westteil der LHM eine Kfz-Verwahrstelle einzurichten. Aus unserer Sicht könnte die Autobahnpolizeistelle [Bergsonstraße] dafür eingerichtet werden. Dort befindet sich ein abgesperrtes Gelände für eine sichere Verwahrung der Fahrzeuge. Außerdem lägen für die dort hingebrachten Fahrzeuge, die Abschleppkosten mit - max. 150 € - im Rahmen.

Initiative Fraktionsvorsitzender

Karl-Heinz Wittmann (FW)
Karl-heinz.wittmann@fwmuenchen.de

Fraktionsmitglied

Hans-Joachim Kilian (ÖDP)
i.u.h.kilian@kabelmail.de